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Assunto: Assunto: Avaliação e Emissão de Parecer de Aprovação dos Calendários Acadêmicos do ano le vo de 2024 do

IFSP - Campus Itaquaquecetuba.

Aos quinze do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, reuniram-se os membros Conselho de Campus,

(doravante CONCAM) do Ins tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo – Campus

Itaquaquecetuba. A reunião, iniciada às quinze horas e vinte e cinco  minutos do horário local, aconteceu por

meio de videoconferência, u lizando a plataforma RNP Conferencia Web

(h ps://conferenciaweb.rnp.br/webconf/aumir-antunes-graciano), e foi mediada pelo Diretor Geral do Campus

Itaquaquecetuba e presidente do CONCAM, professor Aumir Antunes Graciano. Também contou com a

par cipação dos conselheiros representantes do corpo docente, os professores,  Carlos Narducci Junior e Italo

Leite de Camargo; dos conselheiros representantes do corpo técnico-administra vo, Altair Rodrigues Ferreira,

Juliana da Silva de Amorim,  Alexsandro dos Santos Junior e Sidinei Roberto Nobre Junior, o Diretor-Adjunto

Educacional Susb tuto, Renan Luis Fragelli, a representante do Corpo Discente, Karina Alencar Gonçalves

Calabrez, a Representante do Segmento Comunidade Externa, Claudia Alencar Lopes - Secretaria Municipal de

Educação do Município de Itaquaquecetuba, a Docente Julie Brenda Santos da Silva e Anderson de Oliveira

Campos, da Coordenadoria de Apoio à Direção. O professor Aumir Antunes Graciano abre a reunião com boas-

vindas aos presentes e agradece ao presença de todos os membros do CONCAM, e começa a reunião informando

para o próximo ano le vo de 2024 o Calendário Escolar será apreciado e votado pelo colegiado. O presidente do

CONCAM, o professor Aumir Antunes Graciano, apresentou a pauta única a ser apreciada: Calendários

Acadêmicos do ano le vo de 2024 do IFSP - Campus Itaquaquecetuba sob responsabilidade do servidor Renan

Luis Fragelli, que está subs tuindo a Diretora-Adjunta Educacional, a docente Juliana Lucia do Amaral Molnr. O

professor Aumir Antunes Graciano enfa zou que o próximo ano le vo de 2024 terá um número maior de dias

úteis, e com isso um número menor de feriados nestes dias, abrangendo os feriados mais aos finais de semana.

Con nuando sua explanação, o professor Aumir Antunes Graciano informou a todos os presentes na reunião que

as aulas terão seu início no dia 05 (cinco) de fevereiro de 2024 com a recepção aos discentes.   A representante

do corpo técnico-administra vo, Juliana da Silva de Amorim, fez uma ressalva e uma observação em relação

ao Calendários Acadêmicos do ano le vo de 2024 do IFSP - Campus Itaquaquecetuba, que na página 03 (três),

está escrito a palavra Boituva, sinalizando o Campus Boituva, e não o Campus Itaquaquecetuba. Assim, todos os

membros par cipantes da reunião concordaram que este item seja editado pelo Diretor-Adjunto Educacional

Susb tuto, Renan Luis Fragelli. O presidente do CONCAM, o professor Aumir Antunes Graciano, abriu para

votação de aprovação, e foi aprovado de forma unânime os Calendários Acadêmicos do ano le vo de 2024 do

IFSP - Campus Itaquaquecetuba, correspondentes aos Cursos Técnicos e Superiores do Campus com apenas essa

ressalva na edição das palavras Boituva e Itaquaquecetuba. O servidor Renan Luis Fragelli disse que

os Calendários Acadêmicos do ano le vo de 2024 estão com as Avaliações Finais (IFAs) definidas em 05 (cinco)

dias e agradeceu a todos a aprovação. O presidente do CONCAM, professor Aumir Antunes Graciano também

agradeceu a todos pela aprovação unânime os Calendários Acadêmicos do ano le vo de 2024 e abriu a palavra

para o representante do corpo técnico-administra vo, Sidinei Roberto Nobre Junior, que também faz parte

da Comissão de Comunicação do Campus, e por esse mo vo apresentou ao CONCAM a ciência do número de

servidores que compõem a referida comissão, e comunicou que a Portaria Norma va emi da pela Reitoria do

IFSP, determinando um número específico de servidores em uma comissão, para o funcionamento de até 05

membros, não abarca todas as comissões, que algumas comissões específicas podem funcionar com um número

maior de servidores, como exemplificado pelo professor Aumir Antunes Graciano, a comissão de inventário e a

própria comissão de comissão de comunicação. A referida comissão está com este número maior de membros

devido a demanda grande trabalho, e que comporta docentes, técnicos-administra vos  e discentes. A

representante do corpo técnico-administra vo Juliana da Silva de Amorim perguntou se teria que ter uma

aprovação ou apreciação do CONCAM, porém o professor Aumir Antunes Graciano respondeu que uma portaria

designando e autorizando o funcionamento da comissão pela Direção Geral do Campus é a norma zação atual. O

Diretor Geral do Campus Itaquaquecetuba e presidente do CONCAM, professor Aumir Antunes Graciano

agradeceu  a presença de todos,  desejando-lhes excelentes festas e que 2024 seja um ano espetacular para

todos e que 2024, e também sugeriu a Criação de Calendário Fixo para as reuniões do CONCAM, sendo que caso

necessário, tenha com as reuniões extraordinárias. O representante do corpo técnico-administra vo, Sidinei
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